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Madame la présidente, une nouvelle évolution de la DGFIP est engagée avec le Cadre d’objectif et

de  moyens  pour  2023-2027.  Celui-ci  doit  être  décliné  localement.  Pour  Solidaires  Finances

Publiques  il  est nécessaire que toutes et  tous puissent garder du sens dans leurs missions et se

projeter dans son futur professionnel. Pour la DSFIPE quelles sont les évolutions envisagées ?

L’année dernière, le TAAP a montré ses limites mettant en difficulté les services. 

Pour 2023, la fin  de gestion approche à grands pas.  La situation sera-t-elle analogue à l’année

passée ou des adaptations pour faire face sont-elles prévues ? 

Les travaux soulèvent toujours de nombreuses interrogations.

Lorsque les travaux de la cage d’escalier se feront côté parking, quel sera le plan de circulation pour

les collègues venant en voiture, en moto ou à vélo ? Si le MEAE n’autorise pas un passage, une

autre solution a-t-elle été étudiée ?

Nous avons été informés, avec le mail du 6 novembre 2023, que la zone de confinement installée

par les ouvriers a été compromise au deuxième étage. Les informations de circulation et de sécurité

ont bien été transmise, par mail et sur l’intranet, à l’ensemble des agents et  agentes. Solidaires

Finances  Publiques  vous  remercie  de  tenir  votre  promesse  pour  cette  communication  et  sa

transparence.  Néanmoins nous vous demandons si tous les intervenants extérieurs (personnel de

ménage…) ont eu l’ensemble des consignes ?

Lorsque  le  désamiantage  aura  été  réalisé,  et  que  les  travaux  des  sols  débuteront,  un  plan  de

circulation sera nécessaire. Celui-ci est-il déjà connu ? Pourra-t-il être transmis rapidement après la

phase actuelle des travaux ?

Concernant  le réaménagement  des  bureaux,  Solidaires  Finances  Publiques  regrette  que tous  les

services n’ont pas pu bénéficier d’une visite avant déménagement. Cette visite avait pour but de

matérialiser sur les plans le positionnement des bureaux, meubles et mopieur. Or, pour le service

DICOM, ce positionnement a été défini le matin même de l’emménagement du service. Devoir

prendre cette décision au dernier moment n’était pas optimal ni pour les collègues de la DICOM ni

pour le service BIL.

Solidaires Finances Publiques regrette également que le calendrier prévu n’a pas pu être respecté.

En  effet,  le  service  des  Pensions  Cristallisées  est  maintenu  au  rez-de-chaussée  bas  au  lieu  de

rejoindre le  deuxième étage.  Nous comprenons que cette  décision a pour objectif  de limiter  le

nombre  d’agent  dans  les  étages  pendant  la  période des  travaux.  Pouvez-vous nous donner une

nouvelle date prévisionnelle pour le déménagement du service PC ?

Pour finir, nous avons été informés que la téléphonie de la DSFIPE allait passer à la TOIP. Pour ce

faire, de nouveau téléphone vont être installées et certaine ligne renuméroté. La coexistence des

deux systèmes ne sera-t-elle pas source de dysfonctionnement ?


